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Data: 22/10/2015 Horário: 13:30H Local: Sala de Reuniões da Direção

Participantes Sim Não Assinatura

MAURÍCIO GARIBA JUNIOR X AFASTADO PARA CAMPANHA ELEITORAL

JOÃO GERALDO FIDELIS X

ALOÍSIO SILVA JUNIOR X

JOSÉ DE PINHO ALVES NETO X

FERNANDA SIMONI SCHUCH X
FERNANDO JOSÉ F. GONÇALVES X
CLAÚDIO LUIS EBERT X FALTA JUSTIFICADA

ADRIANO HEIS X FALTA JUSTIFICADA

ANGELA REGINA KIRCHNER X
JOSÉ ROQUE DAMASCO NETO X
DANIEL DEZAN DE BONA X
DOUGLAS DENI ALVES X
ROGÉRIO PEREIRA X
MURIEL S. T. L. RUPP X
SIMONE DE LIMA X
VINÍCIUS SILVA SILVA X
JUAN PIETRO TOLDI X
VINÍCIUS SEARA BARRETO X
ANA REGINA FERREIRA DE BARCELOS X FALTA JUSTIFICADA

ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X LICENÇA ASSIDUIDADE

Pauta da Reunião

Ponto 1. Aprovação das Súmulas: 232ª – reunião ordinária e 233ª reunião 
extraordinária e da pauta da reunião atual;
Ponto  2. Suspensão  de  oferta  do  CST  em  Construção  de  Edifícios  e  oferta
semestral do Curso de Engenharia civil; 
Ponto 3. PAT 2016;
Ponto 4. Regimento dos Conselhos de Pesquisa e Pós-graduação;
Ponto 5. PPC - Curso de Mestrado Profissional em Proteção Radiológica; 
Ponto 6. Remoção de servidor; 
Ponto 7. Aprovação do Calendário.

Informes:
Geraldo solicitou a inclusão do ponto de pauta: Aprovação do Calendário, foi aceito por
todos.
Pinho  comunicou que já  está  aprovado  para  fevereiro  o  Edital  Intercursos.  Já  está
aprovado inclusive pela Reitoria.

Ponto  1. Aprovação  das  Súmulas:  232ª  –  reunião  ordinária  e  233ª  reunião
extraordinária e da pauta da reunião atual - O Professor Marcelo colocou a pauta e
as súmulas em apreciação. A pauta, com inclusão e inversão de pontos, e as referidas
súmulas foram aprovadas.
 
Ponto 3. PAT 2016 - Foi solicitada inversão de pauta pelo Sr. Aloísio para apresentar o
PAT 2016. O propósito era aprovar uma alteração na matriz orçamentária. Inicialmente
informou que provavelmente virá  mais um ganho para os departamentos da 20RG.
Ainda, segundo Aloísio, o Conselho de Gestão acordou que os recursos extras vindo da
Reitoria viabilizarão a obra da Eletrônica e que os valores de tais recursos gastos pelos



departamentos será motivo de readequação, sendo que apenas o DAMM se posicionou
contra a forma como a readequação ocorrerá, já que isto se dará numa próxima gestão.
Por sua vez, Aloísio salientou que esta gestão concorda que deve haver uma discussão
mais aprofundada sobre este tema com os departamentos. Informou também que, no
Conselho de Gestão, optou-se por retirar valores do projeto referente ao sistema de
manutenção  remoto  dos  computadores  do  Câmpus  para  viabilizar  a  colocação  das
catracas eletrônicas no controle de acesso dos alunos. Dezan indagou sobre os valores
destinados à reforma do Setor de Manutenção que, de 300 mil, baixou para menos de
60 mil, gostaria de saber se será viável esta obra. Aloísio disse que provavelmente não,
mas a expectativa é utilizar ‘restos’ de contratos, como de limpeza, para este setor.
Ainda salientou que o objetivo é cortar ainda mais os gastos, pois houve ainda mais
cortes no orçamento. Os celulares com conta (5 neste campo), por exemplo, já foram
cortados. Após os esclarecimentos, o ponto foi aprovado e Aloísio pediu licença para se
retirar para participar do processo de campanha eleitoral.

Ponto  5.  PPC  -  Curso  de  Mestrado  Profissional  em  Proteção  Radiológica  -
Proposta de Mestrado da Radiologia, ponto de pauta invertido com a anuência de todos.
Pinho  fez  uma  contextualização,  explicando  que  este  projeto  já  necessitou  de
autorização prévia  do IFSC para  ser  enviado à CAPES.  Como não havia  um fluxo
estabelecido no momento do envio do projeto, estabeleceu-se, na ocasião, um fluxo
para  este  tipo  de  processo,  o  qual  foi  aprovado  no  Câmpus  e  na  Reitoria.  Ficou
acordado,  entretanto,  que,  após  a  aprovação  da  CAPES,  o  projeto  deveria  passar
novamente por todos os trâmites internos,  de modo a ser  aprovado pelo Colegiado
deste Câmpus. Após, o prof. Flávio veio reapresentar a proposta do programa. Colocou
que há  necessidade de um professor de Física Médica, vaga que já esteve prevista em
Edital 01/2013, que não foi preenchida e não foi reincluída em outros editais posteriores.
Solicitou que, fique registrado na ata deste Colegiado, se o projeto foi aprovado, ou não,
com a vaga prevista  para  contratação,  ou  não.  No Projeto  consta  o  pleito  de  uma
reforma indispensável ao funcionamento do curso que tem previsão de início em 09/11
do corrente ano. Citou ainda haver a previsão de aumento de 1.200 m2 para daqui a 10
anos  para  o  funcionamento  do  curso.  O  projeto  tem  a  previsão  de  uma  dupla
diplomação com a Universidade do Porto. Fernanda questionou o porquê das aulas aos
sábados,  que  não  são  contados  como  dias  letivos.  Pinho  colocou  que  este
questionamento pode ser levado à discussão com a Reitoria. Fernando disse que, em
2010, com a abertura do Mestrado da Mecatrônica, esta alteração de Calendário foi
solicitada à Reitoria e foi negada na ocasião. Rogério salientou que alguns professores
que  estão  no  quadro  de  professores  do  DASS  estão  atualmente  em  serviços
administrativos. Fernanda colocou que ficará registrado o pleito relativo à contratação
de professor de Física, mas que este Colegiado não tem como garantir a contratação de
algum profissional.

Ponto 2. Aprovação da suspensão do CST em Construção de Edifícios com a
aprovação  da  oferta  semestral  da  Eng.  Civil  - Marcelo  colocou  que  deveria  ter
alguém presente para fazer a defesa. Fernanda salientou que isso já foi aprovado ad
referendum, já tendo sido expedida Portaria pelo CEPE (Resolução 39, de 15 de julho
de 2015). Fernando posicionou-se, dizendo que não seria necessária a apresentação,
uma vez que já foi aprovado pelo CEPE. Rogério questionou se há disponibilidade de
professores  para  que  seja  realizada  a  oferta  de  vagas  para  a  oferta  semestral  da
Engenharia Civil, já que, para o DAMM, o DALTEC alegou não ter disponibilidade de
professores. Fernanda colocou que parte da carga horária que já está ofertada pelo
DALTEC para o Curso de Tecnólogo será aproveitada para o curso de Engenharia Civil.
Após mais discussões, os membros deste Colegiado aprovaram a solicitação.



Ponto  4: Remoção  de  servidor  ficará  para  a  próxima  reunião,  pois  não  há
documentação sobre o assunto aos membros do Colegiado.

Ponto  5.  Calendário  Acadêmico  -   Tiago,  servidor  do  Câmpus,  apresentou  o
Calendário Acadêmico aprovado em assembleia no Câmpus. Geraldo colocou que as
datas para o Didascálico e IFSC Cidadania está 'a definir' no Calendário, pois discute-se
a  utilização  do sábado  letivo  para  tanto.  Fernando  solicitou  que  as  datas  fiquem
registradas em ordem cronológica. O último dia do semestre, onde deverá ocorrer a
publicação das notas finais, consta como sendo 16/3/2016, mas, segundo Fernando,
deve ser alterado para 17/3/2016. Solicitação aceita por todos. Fernanda questionou
sobre  como  ocorrerá  a  reposição  aos  sábados,  uma  vez  que  isso  já  foi  alvo  de
discussão na reunião anterior do Colegiado. E colocou-se que o Conselho de Gestão
acordou que deverá ser evitada a realização de avaliações, mas sendo um dia letivo
serão ministradas as atividades previstas no planejamento docente. Solicitação aceita
por todos.

Ponto 4. Regimento dos Conselhos de Pesquisa e Pós-graduação -   Pinho fez a
explanação das sugestões e colocou aos conselheiros para aprovação. Marcelo colocou
que o fluxo de sete dias úteis para avaliação dos processos que chegam aos conselhos
totaliza  nove  dias  para  análise  de  documentos  e  isto  seria  bastante  tempo.  Pinho
salientou que este Colegiado pode alterar estas datas, se for conveniente. Fernando
questionou  a  participação  dos  alunos  nos  Conselhos.  Pinho  salientou  que  não  há
participação dos alunos nos Conselhos de Graduação e Técnico-integrado e, ainda, a
problemática está relacionada a como selecionar alunos e mantê-los participando, dada
a rotatividade de representantes, que geralmente ocorre em outras instâncias, onde a
representação  docente  se  faz  necessária.  Fernando  salientou  que,  apesar  das
dificuldades,  deve-se  tentar  envolver  a  participação  dos  discentes,  para  que  eles
conheçam e  façam parte.  Fernanda  sugeriu  que  fosse  feita  uma  indicação  de  um
representante, pelo Colegiado, de cada Departamento do Câmpus. Ficou acordado que
será incluída a participação dos alunos nos regimentos dos conselhos. 

Vencida a pauta, Marcelo encerrou a reunião.


